

SNB 61: Arrancó la fiesta.

Última actualización: Miércoles, 26 Enero 2022 16:00

Visto: 360

Los Cazadores de Artemisa dejaron tendidos en la grama de su cuartel general a los Industriales de la capital con marcador final de 8-7, después de batallar durante 11 capítulos.

El novato Carlos Joel Amat, en el primer turno al bate de su carrera, conectó el indiscutible que le dio la victoria a los suyos, en medio de la algarabía de los más de 2 mil asistentes al estadio 26 de Julio.

Carlos de la Tejera, de 5-2 y dos impulsadas, sacudió un jonrón, y Dayán García, sin conectar de hits en dos veces al cajón de bateo, también trajo a dos compañeros para la goma.

Israel Sánchez relevó en la entrada 11 y retiró a los tres rivales que enfrentó, para acreditarse el triunfo, mientras que David Mena se fue con el revés al permitir la conexión que terminó el pleito.

Por los azules, Alberto Calderón y Yosvani Peñalver conectaron tres indiscutibles cada uno, este último con un trío de remolques a su cuenta.

Estadio: 26 de Julio	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	C	H	E
Industriales	1	1	0	2	0	2	0	0	0	1	0	7	12	4
Artemisa	1	0	0	0	2	1	0	0	1	1	1	8	8	1
G: Israel Sánchez														
P: David Mena														

SNB 61: Arrancó la fiesta.

Última actualización: Miércoles, 26 Enero 2022 16:00

Visto: 360

De Cubadebate.